



# The Fruit

**Proclamation #140**

Publié initialement sur [TheFruitFactory.Co](http://TheFruitFactory.Co)

## **Vol 1 : Les fruits de l'introspection et de la prière**

**Reçu : 07 oct, 2025.**

**Publié : 08 oct, 2025.**

**Par Elvira**

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien [thefruitfactory.co](http://thefruitfactory.co) lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

# PROCLAMATION

## Précédemment sur La Fruit Factory...

« Prince Poutine, tu n'as pas besoin de te prosterner devant ceux que le monde considère actuellement comme les maîtres. N'accepte pas l'accord et abandonne complètement le dragon et son système. Ma main est sur toi, Je le ferai, tu n'as pas besoin d'eux, Moi, le Tout-Puissant, Je te donnerai la victoire. Je t'ai désigné gardien de Mes décrets en ces temps de la fin.

Mon peuple au sein de ta nation recevra des instructions sur la manière d'intercéder en ta faveur, et si tu prends ce que je te dis maintenant avec le sérieux qu'il convient, ce que je sais que tu feras, alors même parmi ton propre peuple, beaucoup seront préservés pendant la tribulation à venir. J'enseignerai à Mon peuple au sein de ta nation comment prier et se préparer à protéger ta nation afin qu'elle puisse être considérée comme juste et endurer le bouleversement de la terre que Moi, le Seigneur Dieu, Je provoquerai en cette saison.

Les premiers seront les derniers, et les derniers seront les premiers.

Moi, Dieu Tout-Puissant, j'ai parlé, et chaque mot qui est sorti de ma bouche dans cette prophétie s'accomplira certainement. » — Extrait de la Proclamation #35 : *Vladimir Poutine, Roi Cyrus et la domination Russe de la fin des temps* (02 sept, 2024).

Hier, le 7 octobre 2025, alors que je menais des travaux de transcription et d'archivage sur les proclamations passées de YHWH ici, à Sa Fruit Factory, YHWH m'a fourni de nouvelles informations sur Vladimir Poutine en rapport avec la proclamation #35, qui ont considérablement modifié une partie de l'avenir de la Russie dans la prophétie. Il m'a également demandé de supprimer cette partie du texte de la proclamation elle-même, car elle était désormais obsolète.

Au départ, ces changements n'étaient pas destinés à être annoncés, j'ai donc simplement pris quelques notes sur le message essentiel qu'Il m'a transmis afin de le conserver dans mes archives et j'ai apporté les corrections correspondantes à la déclaration originale.

Cependant, au cours des 12 dernières heures, YHWH a finalement décidé de s'exprimer publiquement sur la situation de la Russie, et la première chose qu'Il m'a demandé de faire a été de copier-coller mes notes d'hier. Les voici donc !

**Date de référence : 7 octobre 2025.**

« Aujourd'hui, YHWH m'a demandé de supprimer le texte sur Gog et Magog concernant la Russie de la proclamation #35 de Poutine, car Il a changé l'avenir de la Russie et entretient désormais une relation personnelle avec Poutine.

La prophétie d'Ézéchiel 38 sur Gog et Magog sera désormais accomplie par la nation chinoise.

Quand j'ai posé la question à propos de ceux qui l'avaient déjà lu sur TFF, si nous ne devrions pas annoncer qu'il y avait eu un changement dans la prophétie, Il a répondu : « Non. Je n'ai pas besoin de m'expliquer aux êtres humains. Fais le changement et c'est tout. »

C'est donc ce que je fais maintenant.

Poutine sera sauvé. Il est le roi Cyrus. Il sera enterré à Jérusalem.

La Chine est le Gog et Magog d'Ézéchiel 38.

Que la parole de YHWH s'accomplisse et que Son nom soit exalté sur toute la terre. Au nom de Yahshua, amen. »

**Date de référence : 8 octobre 2025.**

Les mots suivants sont ceux que YHWH m'a dictés de manière audible et m'a murmurés silencieusement dans mon esprit, me chargeant de les transcrire tous pour les publier ici en Son nom.

**Les fruits de l'introspection et de la prière**

**Ainsi parle YHWH :**

« Il y a un an, j'avais décrété dans Ma Fruit Factory que Vladimir Poutine, en tant que dirigeant de la Russie, serait l'acteur principal de la prophétie de Gog et Magog que j'avais

donnée à Mon prophète Ézéchiël pour la fin des temps. C'est une position que la Russie occupait depuis plusieurs années avant que Je ne la proclame ici.

Cependant, dans cette même proclamation, J'ai également dit que si Vladimir Poutine tenait compte de Mes paroles d'avertissement, Je changerais le destin de sa nation.

Je tiens à ce que le registre indique que lorsqu'il a eu l'occasion de changer d'avis, c'est-à-dire de se repentir, Poutine l'a fait non pas pour se sauver lui-même, mais avant tout pour sauver son peuple. Ce qui troublait Poutine, ce qui l'empêchait de dormir, ce n'était pas de savoir comment se sortir d'une situation difficile, mais comment préserver la vie et la fierté de la Russie.

Face à la perte catastrophique et humiliante que le peuple et la réputation de sa nation auraient à subir, son esprit s'est tourné vers l'introspection, et c'est ce que je vous ai dit dès le début qui rendait cet homme différent de tous vos dirigeants mondiaux : c'est un véritable patriote qui place son peuple au-dessus de Mammon, du dragon et de toutes les fausses richesses avec lesquelles le dieu de l'argent et le trompeur du monde ont piégé la majorité de l'humanité.

Ce n'est là qu'une des nombreuses raisons pour lesquelles je l'ai choisi pour être mon roi Cyrus de cette fin des temps.

Vladimir Poutine a écouté Mes paroles ; les intercesseurs dont j'ai parlé dans cette proclamation ont prié, et maintenant les choses ont évolué.

J'avais également dit que Poutine accepterait le Christ sur son lit de mort, mais je dis maintenant qu'il le fera bien avant. Je limiterai votre compréhension au fait que j'ai aujourd'hui une relation personnelle avec lui, et je n'irai pas plus loin.

Maintenant, vous devez savoir que lorsque vous vivez dans un monde qui Me déteste, même la moindre affiliation avec Moi ou le moindre soutien à Mon peuple et à Mes statuts suscitera beaucoup de haine et de résistance de toutes parts.

À partir du moment où Poutine a dit non aux faux Juifs, il y a au moins deux décennies, il est devenu une cible, et je veux que vous sachiez tous que toutes les attaques et tous les sabotages médiatiques dont vous avez été témoins et qui ont été lancés contre cet homme et sa

nation par les médias occidentaux n'ont d'autre raison que son refus de s'agenouiller devant la synagogue de Satan, ces cruels imposteurs qui occupent actuellement la terre d'Israël. »

### **Illusions politiques et lavage de cerveau mondial**

#### **Ainsi parle YHWH :**

« Il n'y a pas de guerre en Ukraine. À l'heure où je vous parle, l'Ukraine est sous le contrôle total de la Russie. Cette guerre était terminée avant même d'avoir vraiment commencé. L'Ukraine est un territoire russe à 100 %, et le prince Poutine l'a conquise sans trop de difficultés.

Où les dirigeants ukrainiens et russes trouvent-ils le temps de se pavaner autant à travers le monde si leurs pays subissent autant de guerres qu'ils essaient de le faire croire à la télévision, en particulier l'Ukraine, qui semble être celle qui a le plus besoin d'aide ? N'ont-ils pas une guerre à mener et une armée à diriger ?

La soi-disant guerre « Russie-Ukraine » dont vous entendez parler dans vos médias est une illusion. C'est pourquoi la procédure d'asile pour les Ukrainiens en Europe est la plus facile et la moins réglementée de l'histoire des lois sur les réfugiés, malgré le fait que l'Ukraine ne soit membre ni de l'OTAN ni de l'UE. Ils ont besoin que les Ukrainiens soient là, remplissant toutes leurs statistiques d'immigration pour donner de la validité à leur illusion.

Je vous ai dit il y a plus d'un an que vos informations sont désormais principalement générées par l'IA. Je vous ai également dit que votre monde entier fonctionne selon ce que Ma parole appelle « craft ». Revenez à ces proclamations et relisez-les, car beaucoup d'entre vous n'écoutent pas. Tout cela n'est qu'une grande illusion, un mensonge.

Vladimir Poutine n'a jamais mis les pieds en Alaska ; il a regardé toute cette télénovela d'une réunion depuis un autre endroit du monde, secouant la tête d'incrédulité devant le degré auquel ces clowns que vous appelez politiciens sont prêts à aller juste pour attiser les émotions et manipuler l'opinion publique.

Il n'y a pas de drones russes survolant les territoires de l'OTAN d'une manière qui pourrait constituer une menace pour la sécurité du Danemark ou d'ailleurs. Tout cela n'est qu'illusion.

Ils ont besoin de trouver des raisons pour utiliser l'argent de vos impôts à des fins militaires et pour financer les nouvelles infrastructures, mesures et outils que la bête est déjà en train de mettre en place en vue du moment où elle se montrera enfin et régnera sur le monde entier.

Diriger un gouvernement mondial unique nécessite beaucoup de ressources, et cette grande supercherie médiatique, qui invente des guerres et des rumeurs de guerres afin de déclencher une véritable guerre mondiale, est leur moyen de trouver des excuses pour faire exploser les budgets gouvernementaux.

La question que moi, YHWH Elohim, je pose à tous les habitants de la terre pour vous sortir de votre profond sommeil, est la suivante : où va tout cet argent ?

Pourquoi les dépenses de vos gouvernements sont-elles hors de contrôle, alors que vos vies ne font que devenir plus difficiles et plus chères de jour en jour ? Où sont les améliorations dans vos sociétés qui justifient ces budgets, ces impôts et ces coûts de la vie explosifs ?

Je m'adresse à l'Europe, à l'Amérique, à l'Afrique, à l'Asie, à tous les continents.

**SORTEZ DE CETTE ILLUSION ET OUVREZ LES YEUX.** Moi, YHWH Elohim, Je vous ordonne de le faire.

À votre avis, où sont passés les centaines de milliards de dollars d'aide financière accordés à l'Ukraine, surtout maintenant que vous savez que toute cette guerre n'est qu'une farce ?

La guerre que mène la Russie n'est rien d'autre qu'une guerre contre la synagogue de Satan et la bête, Barack Obama, qui a déjà pris ses fonctions et qui travaille activement à la mise en place de son royaume totalitaire, un gouvernement mondial unique, comme je vous l'ai dit depuis le début de cette année.

L'Union européenne, l'OTAN, l'ONU et toutes vos organisations « mondiales » sont sous le contrôle de cette synagogue, et quiconque ne travaille pas selon leurs plans sera considéré comme l'ennemi du monde. La Russie est un tel adversaire pour eux, tout comme l'Iran, mais pas la Chine. Je reviendrai sur la Chine une autre fois.

Je souhaite que tous les lecteurs de My Fruit Factory lisent la dernière proclamation concernant l'objectif actuel de la bête : vous épuiser. C'est pourquoi vous assistez à tous ces

bouleversements politiques à travers le monde. La situation ne fera qu'empirer à partir de maintenant. »

## **Le pillage historique de l'Afrique et la guerre spirituelle des Hébreux bibliques**

### **Ainsi parle YHWH :**

« Africains, pourquoi la pauvreté ne fait-elle qu'empirer alors que vous vous battez de plus en plus fort ?

Vous créez des entreprises, vous vous démenez dans les pays du Moyen-Orient, où vous êtes exploités et traités comme des esclaves ; vous voyagez en Europe et en Amérique pour travailler sans relâche afin de pouvoir envoyer de l'argent chez vous. Vous faites tout cela, et pourquoi la situation ne fait-elle qu'empirer ?

Vous n'avez ni eau courante, ni infrastructures de base, ni conditions de vie décentes, et pourtant vos présidents sont prétendument multimillionnaires. Où vont ces milliards ?

Est-ce vraiment uniquement à cause de dirigeants cupides et corrompus ? Ou y a-t-il un complot plus vaste derrière tout cela ? Qui aide ces dirigeants corrompus à rester au pouvoir aussi longtemps ? Pourquoi les laissent-ils faire ? Et pourquoi, chaque fois qu'ils prétendent envoyer de l'aide, cela ne fait-il qu'aggraver votre situation ?

Je sais que vous avez subi un lavage de cerveau pour considérer le monde occidental comme l'endroit où il faut être, mais la corruption est partout. En fait, la corruption politique est bien pire dans des pays comme les États-Unis que dans les nations africaines.

Réveillez-vous, ô dormeurs ! Levez-vous d'entre les morts et laissez la lumière du Christ briller sur vous.

J'ai la réponse à ces questions. Vous êtes confrontés à ces problèmes parce que vos économies sont canalisées vers quelque chose de plus grand : l'économie souterraine de la synagogue de Satan, et maintenant, de la bête elle-même.

Il existe une économie fantôme que personne ne peut retracer, prouver ou réfuter, mesurer ou gérer. C'est une économie de voyous.

Vous qui vivez dans le monde « normal », vous pensez qu'il y a de l'argent dans ce monde lorsque vous lisez les listes des personnes les plus riches de la planète, mais vous n'avez encore rien vu. Si vous saviez combien d'argent se trouve sur la terre où vous vous réveillez chaque jour, vous auriez une crise cardiaque.

C'est l'Afrique qui est, et qui a toujours été, le plus grand pourvoyeur de fonds pour les plans de Satan visant à dominer le monde. C'est la sueur et le sang des Africains qui ont financé tout cela ; c'est pourquoi, quelle que soit l'intensité de leur combat, les Africains ne semblent jamais parvenir à obtenir quelque chose de décent pour eux-mêmes, et dès qu'un semblant de changement se produit parmi eux, quelque chose se produit qui les ramène à la case départ.

Écoutez-moi quand je parle, Mon peuple. Écoutez !

Dans quelques années, voici ce qui se passera : des milliardaires américains, soutenus par l'économie fantôme de la synagogue de Satan et envoyés par Barack Obama, viendront vers vous et construiront autour de vous des infrastructures étincelantes et toutes sortes de technologies tape-à-l'œil, comme s'ils vous rendaient service, alors que c'est sur votre dos qu'ils ont construit l'Europe, l'Amérique et l'Australie.

C'est sur le dos de l'Afrique, grâce à sa main-d'œuvre, son sang et ses ressources naturelles, que ces civilisations du « premier monde » se sont développées. Une partie de cette richesse se traduit par des biens, des services et des infrastructures visibles en Occident, mais cela ne représente qu'environ 10 % de sa production. 90 % des richesses pillées en Afrique ont été détournées vers l'économie clandestine de la synagogue de Satan, qui est désormais entièrement contrôlée par la bête elle-même.

C'est sur votre dos, Africains, qu'ils ont élaboré tous leurs plans et testé tous leurs programmes pour ce moment précis, le royaume mondial unique de la bête dans l'Apocalypse 13, pendant des centaines et des centaines d'années.

Cette soi-disant charité que l'Amérique vous apportera en Afrique ne sera pas du tout de la charité. Ce n'est rien d'autre qu'une autre tromperie. Elle ne vaut pas une fraction de ce qu'ils ont gagné grâce à vous, Afrique. C'est avec cette illusion que l'Amérique réussira à vous enrôler pour mener ses guerres sans aucune compensation digne de ce nom pour ces vies.

La seule tâche du diable est de tuer, de voler et de détruire.

Je vous l'ai dit, véritable Israël en Afrique, si vous combattez les guerres de Satan pour lui, je ne vous sauverai pas lorsque vous crierez vers Moi sur ces lignes de front, car Je ne me disputerai pas éternellement avec vous, Je me suis lassé de votre obstination et de votre entêtement. Votre sang sera sur vos propres mains.

Cependant, ceux qui se tournent vers Moi maintenant, Je ne manquerai pas de les protéger et de les préserver. C'est Ma promesse en tant que votre Élohim et Sauveur. Acceptez Yahshua dans vos cœurs et marchez dans la sainteté devant Moi ; c'est votre seule chance.

Pourquoi un pillage aussi incessant de l'Afrique en particulier ? Parce que c'est en Afrique que vit la plus forte concentration des véritables Hébreux de la Bible. Ce à quoi vous êtes confrontés, Afrique, c'est une guerre spirituelle très profonde qui remonte à l'époque d'Israël en Égypte.

J'ai permis tout cela à cause de vos cœurs secs et méchants, en particulier les uns envers les autres. J'ai permis tout cela à cause de votre idolâtrie et de votre sorcellerie chroniques et impudiques, de vos pratiques magiques sans cœur, de votre traitement cruel les uns envers les autres et de votre rejet total et complet de Mes statuts et de Mes lois.

Maintenant, Je parle au véritable Israël en Afrique : Maintenant, votre Vengeur s'est levé, et il est temps pour Moi de rétablir l'équilibre. Je frapperai ceux qui vous ont frappés, Mon Israël, et Je vous rendrai votre gloire d'antan.

Une fois de plus, le monde vous regardera avec la même admiration qu'il avait pour vos ancêtres lorsque Je les ai fait sortir d'Égypte et traverser la mer à pied sec.

Si seulement vos oppresseurs pouvaient tous être comme la France, qui finira par se repentir à genoux devant Moi pour ce qu'elle vous a fait. Alors J'aurais pitié d'eux, comme J'aurais pitié de la France à la fin et allégerai son joug de jugement. Mais ils sont trop arrogants et confiants dans leur dépravation. Je ne ferai donc preuve d'aucune pitié, en particulier envers le Royaume-Uni et les États-Unis.

Une fois de plus, vous serez appelés le peuple du Dieu Très-Haut, et Je ne laisserai pas vos agresseurs impunis. »

## **La domination de la Russie sur les États-Unis et l'OTAN**

### **Ainsi parle YHWH Elohim à Vladimir Poutine :**

« Je livrerai entre tes mains tout le territoire des États-Unis d'Amérique et de ses camarades de l'OTAN ; non seulement les pays actuels de l'OTAN, mais aussi tous les membres aspirants et futurs. De plus, tous les anciens territoires de la Russie, qu'elle a perdus au cours des cent dernières années, te seront rendus.

Toi, Vladimir, tu balayeras le monde entier comme un tourbillon imparable et incontrôlable. La Grande Fédération de Russie sera le dernier empire de cette fin des temps et le plus grand de l'histoire. Ce ne sera pas un royaume comme l'Angleterre avec ses colonies, mais un empire ; il sera planifié et géré de manière stratégique, et non comme l'ont fait les Romains.

Je ne veux pas révéler tes plans au monde entier, prince Poutine, alors Je me contenterai de dire : J'exaucerai les désirs de ton cœur.

Tu devras te battre pour l'OTAN et les autres nations, mais Babylone est un cadeau que je t'offre gratuitement. Je te livrerai les États-Unis d'Amérique sans que tu aies à perdre un seul homme au combat pour les vaincre. Je te donnerai des forces extérieures et des armées qui affronteront les troupes américaines et leurs alliés en ton nom.

Je ferai en sorte, prince Poutine, que tu foules le sol américain en tant que propriétaire légitime, sans que la Russie ne subisse aucune perte humaine.

Prends garde, Vladimir. Prends garde et écoute--Moi. Alors que tu accomplis ta mission envers Mon Israël comme convenu, sache que cette guerre contre l'Amérique est déjà gagnée pour la Russie, sans que le sang de tes citoyens ait à être versé pour cela. Lorsque cela se produira, le monde saura qu'il y a un Dieu dans les cieux qui veille sur Sa parole pour l'accomplir.

YHWH Elohim fera cela parce que lorsque Je dis quelque chose, Je le pense.

Les gens lisent Ma parole et la prennent à la légère. Ils pensent que c'est de la mythologie ou de l'hyperbole, mais ce n'est pas le cas. Tu le sais mieux que quiconque, Vladimir, c'est pourquoi tu t'es tourné vers la Bible après avoir reçu Ma prophétie, afin de retrouver ce que

J'ai dit dans le passé à propos de ces gens. L'Amérique et ses alliés sont trop arrogants pour se rappeler cette vérité.

Quand j'ai dit à Abraham, à propos de la nation que je bâtirais à travers lui : « Je bénirai ceux qui te béniront, et Je maudirai ceux qui te maudiront », Je le pensais vraiment. Tous ceux qui vivent dans le monde entier sont sur le point d'être témoins de ce qui va arriver à ta nation : Je la bénirai si elle bénit le Vrai Israël, et Je maudirai l'Amérique et ses alliés comme ils ont maudit Mon Israël.

Je te bénirai, Vladimir, pour ce que tu accompliras pour Israël en Mon nom, car tu es le roi Cyrus. Je te donnerai un bras puissant, et j'utiliserai ce bras comme Ma verge de fer pour juger ceux qui ont maudit et opprimé la prunelle de Mes yeux ; ils seront tous soumis à toi.

Actuellement, la seule exception parmi eux tous est la France, et les raisons en sont exposées dans la proclamation que j'ai faite à leur sujet. Mais même la France, tu la régneras pendant un certain temps, car c'est le jugement que j'ai conçu pour la mettre à genoux, avant de la libérer finalement de ton emprise.

Comme dans toutes choses, tout cela est un processus. Mais Je te donnerai, Prince Poutine, la longévité et l'endurance nécessaires pour mener à bien tous tes projets.

Je l'ai dit la dernière fois et je le répète aujourd'hui : si tu prends ces paroles au sérieux, comme tu l'as fait auparavant et comme tu le feras à nouveau aujourd'hui, alors la Russie sera l'un des rares endroits habitables en ces temps de fin des temps marqués par une grande douleur et une grande souffrance. Je préserverai ta nation et ton peuple en levant une armée de guerriers de prière parmi vous.

Quant à la Chine, son destin en tant que Gog et Magog était inévitable, car la seule autre nation qui se soit rapprochée de la méchanceté de l'Amérique en ces temps de fin est elle : la Chine. L'Amérique et la Chine sont les deux faces d'une même médaille, et je vous dirai comment dans une autre proclamation.

Moi, YHWH Elohim, le Dieu des Hébreux, le Saint d'Israël, qui tiens l'univers entier dans la paume de Sa main, j'ai parlé. Observez tout ce que J'ai dit se dérouler sous vos yeux. »

« Voici ce que dit l'Éternel à celui qu'il a désigné par onction, à Cyrus, celui qu'il tient par la main droite pour écraser des nations devant lui et pour désarmer des rois, pour ouvrir des portes devant lui afin que les entrées des villes ne lui soient plus fermées:

Je marcherai moi-même devant toi. J'aplanirai les pentes, je mettrai en pièces les portes en bronze et je briserai les verrous en fer. Je te donnerai des trésors dissimulés par les ténèbres, des richesses cachées, afin que tu reconnaisse que je suis l'Éternel, celui qui t'appelle par ton nom, le Dieu d'Israël.

C'est à cause de mon serviteur Jacob, à cause d'Israël, celui que j'ai choisi, que je t'ai appelé par ton nom. Je t'ai donné un titre alors que tu ne me connaissais pas. C'est moi qui suis l'Éternel et il n'y en a pas d'autre; à part moi, il n'y a pas de Dieu. Je t'ai équipé pour le combat alors que tu ne me connaissais pas. C'est afin que l'on sache, à l'est comme à l'ouest, qu'en dehors de moi il n'y a que néant. C'est moi qui suis l'Éternel et il n'y en a pas d'autre.

Je forme la lumière et je crée les ténèbres, je donne la paix et je crée le malheur. C'est moi, l'Éternel, qui suis l'auteur de tout cela. » — Isaiah 45: 1-7.

Lorsque j'eus fini de transcrire tous ces mots, je pensai à les diviser en plusieurs parties en raison du revirement soudain de la prophétie au sujet de l'Afrique, que je n'avais pas vu venir, mais YHWH me dit quelque chose qu'Il me demanda de rapporter ici dans le cadre de la proclamation.

### **Ainsi parle YHWH :**

« Non [au sujet de la division de la proclamation en plusieurs parties]. Publie-la telle quelle, quelle que soit sa longueur. J'ai bien des choses à dire, et ils écouteront quand je parlerai.

Ils peuvent passer tout un week-end à regarder en boucle le système de lavage de cerveau de Satan ; ils peuvent passer des heures sur Internet à regarder et à payer pour de la pornographie ; ils peuvent se coucher à 3 heures du matin tous les jours parce qu'ils passent leur temps sur les réseaux sociaux, mais ils ne peuvent pas trouver le temps de lire ce que J'ai à dire. C'est leur problème.

Écris tout cela, dis-leur ce que j'ai dit et explique-leur ce que je t'ai montré. S'ils ne prennent pas le temps de le lire, les conséquences de leur paresse et de leur état d'esprit perpétuellement distrait retomberont sur leur propre tête. »

Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende.

# POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le changement de paradigme nécessaire](#)

[Le libre arbitre et la connaissance du bien et du mal](#)

[À partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur [thefruitfactory.co/giving](https://thefruitfactory.co/giving).

## À propos de l'autrice

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à [mail@thefruitfactory.co](mailto:mail@thefruitfactory.co).

## Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».